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С целью информирования родителей о состоянии и перспективах развития дошкольного
образования в Горловке 15 ноября в большом зале ДДЮТ состоялась городская
родительская конференция «Дошкольное учреждение. Семья. Город». В мероприятии
приняли участие почетные гости: городской голова Евгений Клеп, заместитель
городского головы Сергей Шкребец, директор департамента образования, молодежи и
спорта Николай Кружилин, директор Центра внешкольной работы департамента
образования, молодежи и спорта Лариса Алексеева.        
Участников родительской конференции поприветствовал мэр города Евгений Клеп, он

проинформировал о работе, которая ведется в городе по развитию дошкольного
образования. Президент Украины Виктор Янукович поставил перед правительством
задачу уменьшить очередность в детские сады и обеспечить детей дошкольным
образованием. Горловка преуспела в этом вопросе. В нашем городе работает программа
дошкольного образования «Горловка – город для детей». За последние три года в
Горловке была открыта 31 дошкольная группа, что позволило создать более шестисот
дополнительных мест в уже работающих детских садах города. Так, в этом году в
Горловке будет проведена реконструкция детского сада №14, которая позволит
ликвидировать очередность в микрорайоне. Согласно принятой городской программе в
Горловке должны открыться четыре группы в детском саду №105 (жилмассив
Строителей). В 2014 это же дошкольное учреждение пополнится еще четырьмя
группами. Данный детский сад будет рассчитан на 150 мест.
Гостей мероприятия своими номерами порадовали дошколята ДУЗ №116 и

представители детского Евроклуба.
Конференция продолжила работу в секциях. Секцию «Маленький ребенок, его семья и

детский сад» провела начальник отдела дошкольного образования Елена Омельченко.
Участниками данной секции стали руководители «Школы молодых родителей», депутаты
городского совета, родители дошколят и воспитатели дошкольных учреждений. Секция
«Здоровый ребенок» прошла под председательством главного специалиста отдела
дошкольного образования Л.В. Богдановой, при участии представителей родительской
громады города, педагогов дошкольного образования, медицинских работников. В
работе секции «Особенный ребенок» приняли участие родители дошколят, логопеды,
дефектологи, медицинские работы. Над усовершенствованием механизма внедрения
программы «Горловская семья – компетентные родители» работали в секции «Вместе в
школу».
После работы секций выступили представители родительских комитетов ДУЗ №129, 91,

146, 11. Именно они подвели итоги работы. Принятие резолюции конференции стало
завершением мероприятия.
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